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El presidente de Fedeindustria, Miguel PÃ©rez Abad, considera que, para acabar con las distorsiones econÃ³micas, es
necesario que los industriales migren progresivamente al Sistema Marginal de Divisas para equilibrar los precios y
reducir el contrabando de extracciÃ³n





Sonia Pomenta LlaÃ±a/UniÃ³n Radio

El titular de Fedeindustria considera que la economÃa podrÃa equilibrarse si el sector industrial venezolano migra a la
tasa Simadi. â€œPensamos que el dÃ³lar a 6,30 Ã³ a 12,80 son tasas que no se corresponden con la realidad econÃ³mica
del paÃsâ€•.



Para PÃ©rez Abad, los industriales deberÃan empezar progresivamente a adquirir insumos y materia prima al precio
Simadi o que el Sicad vaya variando su tasa de cambio y, aunque vamos a tener impacto, se sanearÃ¡ la economÃaâ€•,
precisÃ³.



â€œHemos sugerido al gobierno y lo hemos conversado con casi todos los sectores de la industria que se vaya girando al
Simadi para ir poco a poco recomponiendo los desequilibrios que tenemos en las tasas de cambio, eso hay que
modificarloâ€•, afirmÃ³ en el espacio Al Instante de UniÃ³n Radio.Â  



El tambiÃ©n empresario en el estado AnzoÃ¡tegui asegurÃ³ que el sector alimentos estÃ¡ perfectamente en condiciones de
asumir una tasa de cambio mayor a la que tenemos ahora sin que eso impacte en el valor final de los productos. â€œEs
posible tener una tasa de cambio mayor para los alimentos sin que eso tenga incidencia en el valor de los productos,
por supuesto, impactarÃ¡ a los productos regulados, pero no va a afectar el precio al cual nosotros ya estamos
adquiriendo los productosâ€•.





http://www.unionradio.com.ve/actualidadur/nota/visornota.aspx?id=204175&tpCont=1&idSec=4
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